

2024-10-05

Una Utopía que nos permita avanzar, un Metro sin muertos y ordenamiento territorial: oposición a Brugada

Autor: Jorge Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/construyamos-utopia-permita-avanzar-metro-muertos-policia-ordenamiento-territorial-oposicion-brugada.html>

PAN, PRI y MC, se pusieron a disposición para frenar la injusticia social y festejaron las coincidencias con Clara, respecto a que es momento de que las mujeres gobiernen, por el futuro progresista y en llamamiento a la reconciliación nacional

Los coordinadores de las bancadas de oposición en el Congreso capitalino pidieron a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, unirse para lograr una capital con agua limpia y para todos, un transporte público sin fallas que no represente un riesgo para los ciudadanos, estrictos planes de ordenamiento territorial sistema de cuidados de primer mundo, así como plena coordinación entre los tres niveles de Gobierno, sin importar los partidos políticos y poniendo por encima a la comunidad.

PAN: Si está de acuerdo con la ciudad que imaginamos, cuente con nosotros

El dirigente de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), Andrés Atayde, le explicó a Brugada que los blanquiazules sueñan con una capital con policía de proximidad y bien pagada; agua para todas y para todos; Metro sin muertos y sin fallas, con prioridad al peatón y al ciclista; un Plan General de Desarrollo y un Programa de reordenamiento Territorial que armonicen y ordenen a nuestra ciudad escuchando a pueblos, barrios y comunidades, a COPACOS y especialistas, respetando a las familias para que no se les expulse.

"Le pido como chilango que no se aleje de esa ciudad ideal, está en usted querer construirla, el PAN dice que sí a una mejor ciudad; por el bien de la capital, éxito. Jefa de Gobierno, increíble, pero cierto, si usted está de acuerdo con la ciudad que acabo de imaginar, que estoy casi seguro que sí, cuente con nosotros".

Atayde delineó una ciudad con vivienda para la juventud chilanga y que contemple usos de suelo acordes a la historia de la ciudad, que no promueva la explotación del suelo ni de los pozos, que respete áreas de conservación y no promueva la regularización de la vivienda como política electoral.

"Que se ayude a quienes más lo necesitan, con crecimiento anual del cinco por ciento, con empleo suficiente y bien pagado, con incentivos fiscales a familias y empresas que paguen oportunamente sus impuestos, pero también con incentivos fiscales a quienes cuiden el agua y el medio ambiente".

"Use el presupuesto con criterio y que no recaude más por el simple hecho de recaudar más. Centros de salud bonitos, con personal, medicinas y tecnología; un sistema de cuidados de primer mundo, estancias infantiles, con igualdad salarial entre mujeres y hombres, que cuide a sus animales, que promueva una plena coordinación entre los tres niveles de Gobierno, sin maldita sea importar los partidos políticos, poniendo por encima a la comunidad y respetando, en todo momento, a quien piensa diferente, ya que de eso se trata jugar en la arena política".

Nuestra premisa será trabajar en coordinación con el Gobierno de Brugada: Giovani Gutiérrez

MC: Salud mental, despenalización de la marihuana y derechos LGBT+

En tanto, Patricia Urriza, la representante de la segunda bancada más grande de oposición, Movimiento

Ciudadano, compartió que causas como garantía de derechos humanos, acceso al agua, mitigar los estragos de la crisis de salud mental, que se fortalezca el sistema de salud, que se permita la inclusión de personas y grupos vulnerables, que se fortalezcan la participación política y pública de la diversidad sexual y que ningún niño tenga que dejar la escuela por ir a trabajar.

"Decirle a la jefa de Gobierno que aquí está la fuerza feminista que va a seguir defendiendo el derecho de las mujeres a decidir sobre su propio cuerpo y caminar seguras y sin miedo por las calles, que aquí está la fuerza orgullosa, que no permitirá que se vuelva a meter al armario a las personas no binarias o a las personas trans, que aquí está la fuerza generacional que va a defender que haya una ciudad con agua limpia y árboles para los que vienen después de nosotros".

"Una ciudad libre es una ciudad en la que los desayunos son gratuitos para todas las escuelas y que el gasto del bolsillo en salud es el mínimo, donde un sueldo de siete mil 400 pesos al mes no es suficiente para sostenerse en esta ciudad, en la que los jóvenes merecemos ocio y espacios lúdicos, para recordar que tenemos pendiente regular y no criminalizar el consumo de la marihuana", dijo.

Agregó que los representantes ciudadanos trabajarán por la justicia, donde se impulse la muerte digna y jornadas laborales que garanticen el derecho al ocio y esparcimiento, para continuar como una capital progresista que no sólo pertenece a un partido político.

PRI: Construyamos la Utopía que permita a las mujeres avanzar

Otra de las dispuestas a laborar con la morenista, fue la coordinadora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Tania Larios, puso a disposición su partido para frenar la injusticia social y la falta de oportunidades y que ningún derecho se convierta en una aspiración frustrada; además, festejó las coincidencias con Clara, respecto a que es momento de que las mujeres gobiernen todos los órdenes de Gobierno, por el futuro progresista y en llamamiento a la reconciliación nacional.

"Hoy inicia una nueva etapa que requerirá la suma de fuerzas políticas para hacer un cambio en la sociedad, para el PRI es indispensable materializar la justicia, para que la ciudadanía pueda desarrollarse plenamente en un entorno igualitario u solidario. Cada persona debe de tener la oportunidad de vivir en un entorno digno, donde la esperanza y el optimismo del futuro se entrelacen en cada rincón. Para que nadie se quede atrás es necesario el desarrollo metropolitano económico y social, para crecer de manera sostenible sin comprometer el medio ambiente".

"Hoy en este recinto y en país resuena una oportunidad histórica para que las mujeres construyamos la Utopía que nos permita avanzar, en un proyecto de ciudad que represente a toda la sociedad y que erradique la violencia".

Recordó que, por primera vez, desde la fundación de la República, los tres poderes estarán encabezados por mujeres y con ello, se reivindica la historia de las madres, abuelas y antecesoras.

"Hemos derribado barreras históricas, nunca más, exigirán y existirán limitantes para ninguna de nosotras, los sueños son las aspiraciones de una sociedad que anhela progreso y bienestar. El Partido revolucionario Institucional habrá de acompañarlos para erradicar las desigualdades y reivindicar la justicia, con lealtad, dignidad, carácter y compromiso irrenunciable". Coincidimos que nuestra ciudad es progresista, en la que deberán de florecer los derechos, libertad, pluralidad, respeto y la paz, por el bien de los jóvenes y de los niños, por la justicia de las víctimas, visibilizar a los olvidados, reivindicar a los pueblos y barrios, debemos de transitar a la reconciliación nacional".

A todos los pronunciamientos, Clara Brugada asentía y respondía de manera positiva, inclusive, estrechó la mano con los representantes de los partidos con los que, meses antes, mantenía fuertes disputas.

Más noticias sobre Clara Brugada

Toma de protesta de Clara Brugada como jefa de Gobierno de la CDMX en vivo

Brugada toma protesta como jefa de Gobierno de la "capital de la Cuarta Transformación"